

JORNADA DE AYUNO
Y ORACIÓN POR LA

PAZ

7 SEPTIEMBRE



"Se alce fuerte en toda la tierra el grito de la paz"

D. Ricardo Blázquez, Arzobispo de Valladolid, convoca

VIGILIA POR LA PAZ

Sábado 7 de septiembre de 2013

22.00 horas—Iglesia Parroquial de San Lorenzo

Cáritas Española se suma al llamamiento lanzado por Caritas Internationalis para intentar resolver el conflicto en Siria a través del diálogo y no de la intervención militar.



"Un ataque militar contra las fuerzas internacionales expone potencialmente a miles de personas a más riesgo, incertidumbre y sufrimiento."

Jorge Nuño,
Secretario General de Cáritas Europa

"El pueblo sirio no necesita más derramamiento de sangre, sino un rápido fin del conflicto. Necesita un alto el fuego inmediato. Una intervención militar de potencias extranjeras simplemente haría incrementar la guerra y aumentar el sufrimiento".

Michel Roy,
Secretario General de Caritas Internationalis.

